

会員事業所の皆さん

会頭選任に関する報道について

日頃より、いわき商工会議所の事業活動にご理解とご支援を賜り、誠にありがとうございます。

さて、このたびの任期満了に伴う会頭選任に関し、一部報道において、事実と異なる記載や誤解を招く表現が見受けられました。このことにより、会員事業所及び関係者の皆様方に、多大なご心配とご迷惑をお掛けしておりますことを心よりお詫び申し上げます。

このたびの会頭選任にあたりましては、法令及び諸規程に基づき、適正な手続きに従い、商工会議所議員全員の了承のもと厳正に選任した所であり、どうかご心配なさらぬようお願い申し上げます。

今、何よりも重要なことは、人口減少や慢性的な人手不足、物価の高騰、AI やデジタル技術の急進など、変革が激しい経済情勢が続くなか、会員事業所の繁栄と地域経済の活性化のために全精力を注ぐことにあります。

いわき商工会議所は、行政との強い信頼関係のもと、正副会頭が先頭に立ち、役職員が一丸となって事業活動を推進して参りますので、引き続き、商工会議所にご理解と信頼を賜りますようお願い申し上げます。

令和 7 年 12 月 3 日
いわき商工会議所